

Songsong HKBN 2018, MDMC PP Muhammadiyah Adakan Bincang-Bincang Bencana

Kamis, 12-04-2018

MUHAMMADIYAH.OR.ID, **YOGYAKARTA** - Muhammadiyah Disaster Management Center (MDMC) PP Muhammadiyah mengadakan kegiatan Bincang-Bincang Bencana pada Rabu (11/4). Kegiatan ini bertempat di Aula Gedung Muhammadiyah Jalan KH Dahlan Yogyakarta.

Budi Santoso, Koordinator Pengurangan Bencana dan Kesiagaan MDMC PP Muhammadiyah mengatakan, MDMC mengadakan temu dengan para inisiator peduli kebencanaan, sejalan dengan komitmen Muhammadiyah yang sangat tinggi untuk kesiapsiagaan menghadapi bencana.

"Selain itu kegiatan ini juga merupakan rangkaian acara Hari Kesiapsiagaan Bencana Nasional (HKBN) yang akan diselenggarakan pada 26 April nanti," ujar Budi.

Budijuga menjelaskan, potensi bencana memang masih sangat besar di Indonesia, maka dari itu kegiatan ini turut membahas bagaimana seharusnya persiapan yang dilakukan masyarakat untuk menghadapi bencana.

"Potensi bencana yang tinggi itu, menurutnya, mengharuskan masyarakat untuk tau dan siaga dalam menghadapi kemungkinan potensi bencana yang ada. Media, informasi, dan pengetahuan banyak sekali. Orang-orang dapat merasakan bencana hanya dengan membuka youtube dan menontonnya sendiri. Untuk memotivasi para relawan itu akan berjalan sejalan dengan pengalamannya di lapangan dan para relawan rata-rata bergabung karena pernah merasakan dampak bencana alam, " kata Budi.

Sementara itu, Ahmad Muttaqien Alim, Divisi Diklat MDMC PP Muhammadiyah, mengatakan masyarakat yang hidup di area bencana sudah saatnya bekerjasama untuk saling membantu karena itu sudah urusan semua orang. Mengurus bencana itu ada ilmunya dan ada tata aturannya.

"Terkait dengan ilmu, segala sesuatu yang tidak sesuai dengan ilmu akan tersesat. Sayangnya yang tidak ada ilmunya malah memperkeruh suasana, contohnya seperti menyebarkan berita dengan caption yang tidak bagus sedangkan Islam mengajarkan saring sebelum sharing. Jadi kita menyerap berita itu bila baik kabarkan yang lain, bila buruk dan tidak tau ilmunya lebih baik jangan disebar," jelas Alim.

Kegiatan ini diikuti oleh relawan dari berbagai daerah dan masyarakat umum. Kedepannya MDMC PP Muhammadiyah berharap masyarakat dapat siaga menghadapi bencana dan saling bahu membahu dan bergotong royong apabila ada bencana yang terjadi. **(Syifa)**